



Marthe et Marie en
Baugéois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

LE TEMPS ORDINAIRE, UN TEMPS À NE PAS SOUS-ESTIMER

Nous venons de vivre, du début décembre à la mi-janvier, le temps de l'Avent et des fêtes de Noël et de l'Épiphanie. Ces périodes ont été, pour beaucoup, riches : ambiance et atmosphère chaleureuses, activités et rencontres conviviales. Ce furent *des moments qui changent de l'ordinaire*. Pour les chrétiens ce fut l'accueil d'un grand mystère : la présence de Dieu dans notre monde d'une manière surprenante que nous pouvons qualifier « *d'extra-ordinaire* ». Cela a conduit, malgré le contexte difficile pour les plus démunis, à des rencontres chaleureuses et festives. Je pense particulièrement à ces moments de convivialités vécus dans nos paroisses, nos familles, nos communes, avec des associations et mouvements comme le SecoursCatholique. Je pense aussi aux enfants dans les écoles, à la catéchèse et dans les familles qui ont été portés par une ambiance de joie, de fête et d'émerveillement.

Et maintenant, avant d'entrer début mars en carême vers la fête de Pâques, nous sommes tout simplement dans **le temps ordinaire**.

« **Ordinaire** » ? : la routine, la succession des journées sans couleur et sans saveur ! Cela ne paraît pas bien attrayant ! Ce temps dit « ordinaire » n'aurait-il donc aucun intérêt ?

Détrompons-nous ! Si nous plongeons dans les moments plus intenses des périodes de l'année liturgique de Noël et de Pâques, c'est bien pour donner une autre qualité et une autre profondeur à ce que nous vivons au jour le jour. D'une manière simple et discrète mais non moins bien réelle.

Que ce temps dit « ordinaire » nous permette de cheminer paisiblement à notre rythme, avec nos familles, nos amis, et nos communautés ... pour que nous puissions être simplement nous-mêmes, capables de renforcer des attitudes de respect, d'écoute, d'attention, d'entraide et de contemplation.

**Que ce temps ordinaire n'éteigne pas l'extraordinaire que nous portons ...
la puissance et la force de l'Esprit de Dieu avec Jésus le Christ.**

Abbé Loïc Bruneau

Session diocésaine des prêtres – Luc BENETEAU

Tous les ans, les prêtres du diocèse d'Angers, en janvier, se rassemblent pour une session de travail de 3-4 jours. Cette année, du **19 au 22 janvier**, nous étions **57 prêtres** rassemblés à Dinan, avec notre évêque et accompagné par Mgr Jean-Louis Brugès, notre ancien évêque

Après notre pèlerinage à Rome l'an passé, nous avons échangé cette année, sur **la notion du patrimoine et du sacré**.

L'occasion pour nous d'un **temps de pause et de réflexion** sur le trésor de nos églises, leurs aménagements, les trésors à l'intérieur (tableaux, statuts, rétables...) et d'une réflexion globale sur nos lieux de célébrations. Avec une historienne, une canoniste et des artistes nous avons développé ce thème.

« *Je prenais encore plus conscience par cette session, combien nous avons entre les mains un trésor inestimable, toujours à découvrir et à faire découvrir. En effet, beaucoup de nos contemporains n'osent pas venir franchir la porte de ces lieux pourtant si beaux et si paisible !*

Autant de chantiers à ouvrir pour la suite. »

Journée du Pôle – Dimanche 2 Mars

Pour la **prochaine journée du Pôle**, nous avons rendez-vous à **10h30 à l'église de Noyant** pour un **temps spirituel** sur l'année jubilaire puis la **messe à 11h**.

Nous nous retrouverons ensuite à la **salle de Méon** pour un **apéritif puis repas partagé**.

Chacun apporte ses couverts ainsi qu'un plat salé ou sucré.



Après le repas, un « **rallye auto** » **en mixant les voitures** sera proposé pour **découvrir les églises du territoire**.

La fin est prévu vers 17h30.

La présence de chacun est vivement souhaitée !



Concours de crèches de l'APEL 49

L'école Sainte Marie a participé à ce concours en organisant une crèche vivante à l'issue du partage de la galette avec les parents.

Ce fut très réussi puisque l'école a remporté le premier prix ! Cette distinction récompense l'engagement et la créativité des enfants et de l'équipe éducative qui ont su se démarquer par leur projet original et leur travail collectif. Bravo à eux ! Ils remportent 300€ de bons cadeaux à utiliser pour financer un projet en rapport avec la Pastorale de l'école !

Fraternité Paroissial

Une quinzaine de personnes se sont retrouvées dimanche dimanche 19 janvier dans la salle paroissiale autour d'un repas partagé. Ce temps fraternel a été suivi d'un temps d'adoration dans la chapelle de l'église tout récemment aménagée. Beaucoup de joie... à refaire régulièrement!



Horaire des messes



Chaque dimanche à 11h à l'église de Noyant

Maison de retraite Noyant le jeudi 13 et 27 Février à 16h

Foyer Logement de Parcey les Pin le 6 Février à 16h

Prière des laudes A l'église de Genneteil du lundi au vendredi à 7h30 (15 à 20mn), le samedi, 8h30

Prière des Mères Le Jeudi à 10h au presbytère de Noyant.

Temps de prière devant le le Saint Sacrement chez les sœurs de la Girouardière. Tous les mardi de 08h00 à 12h00 et 14h30 à 16h30 tous les vendredi de 08h30 à 12h00 et 14h30 à 18h00 et nuit d'adoration chaque première jeudi du mois.

Rencontre Préparation baptême le Mardi 18 Février à 20H au presbytère

Préparation Carême le lundi 24 Février à 14H30 au presbytère

Funérailles

Eliane COEFFARD (81 ans), Lionel LEBOUIC (89 ans), Annick BLOUIN (88 ans) à Noyant - Paulette GILBERT (88 ans) à Genneteil - Daniel GERMAIN (85 ans), José LEGRAND (77 ans) à Parçay les Pins - Michel FOURNIGAUULT (82 ans) à Linière Bouton